



寒中 元気に、目標を持って 頑張っています

やはり寒の季節は何度か雪が積もりますね。寒い中、毎朝決まりよく列を作り登校しています。3学期が始まり1月経ちました。学習のまとめを意識して取り組んでいます。版画審査会もあるので、版画作りに取り組んでいる学級も多いです。どの学級も楽しく集中して取り組んでいます。

高学年のバトンタッチを進めてほしい

先日、5年生が校長室にやってきました。6年生を送る会の実行委員代表の二人です。会の計画について検討してほしいとやってきました。会の開き方や内容、時間設定などを確認しました。願いを聞き、頑張るように話しました。この話し合いをしながら、昨年の5年生（今の6年生）がやってきたことを思い出しました。その時は、一昨年の形に加えて、なかよし班のふれあい活動を短くてよいので取り入れたいと相談に来たことをよく覚えていません。時間配分が難しいけれど、協力して進めたい、6年生に最後になかよし班での思い出を作してほしいという願いを知り、了解しました。今年の5年生も同じようにいろいろな願いを持って取り組んでいきたいと考えているようです。



5年生には、今後自分たちが最高学年になるのだから、しっかり考えて取り組もうとする態度が育ってほしいと願う時期です。そして、6年生には5年生に対して、アドバイスや応援をして、バトンタッチをしていこうとする姿勢を期待しています。

6年生は登校班で決まりよく登校できるようよく気配りしながら毎日頑張ってきたと感じています。各行事でもしっかり運営を支えてきていると思います。

3学期、高学年がこうやって小学校の引っ張り役としてがんばっていきこうとする気持ちづくりでバトンタッチしていくことを支えていきたいと思います。

健康・安全を常にこころがけて

寒気が緩み、暖かい日差しを見ると、健康、安全への意識が薄れがちになります。

健康について見ると、新型コロナウイルスに加えて、インフルエンザウイルスも威力を広げているようです。体調を崩すと、学習ができず、学習機会が奪われてしまいます。まとめ、確かめの時期なので、体調を整えるよう、考えて、健康な生活を心がけたいです。再度書かせていただきますが、「早寝、早起き、朝ごはん、歯みがき、ストレッチ、メディア」にみんなで頑張っていきましょう。

この時期は交通安全にも気を付けてほしいです。天候や時刻によって周囲の明るさが変化し、見通しも急変することが多い時期です。登下校や帰ってからの移動には、よく周囲を確認し、安全に気を付けてほしいと思います。また、自転車の運転では、ヘルメット着用を徹底していきましょう。

2月 春立つ季節

寒波が来る前は、暖かい日が続いたので、驚くほど速く春が近づいていることを感じました。水仙がとても早く咲き、白梅、紅梅さらには蠟梅(ロウバイ)も花開き芳香を放つようになりました。雪で覆われても花が顔をのぞかせています。着実に、時を刻んでいきます。

節分、立春が間近です。春がやってきます。どう成長してきたか自分を振り返り、できるようになったこと、伸びた力を実感し自分を肯定的にとらえながら、今学期をまとめたいものです。



玄関のロウバイとゆり